
議　事　録

乙月自治会　平成 26年度 第 2回理事会

作成日：　2014年 4月　20日　　

作成者：　　　渡部

開催日時 2014年　4月　20日（日）9：00～12：00

開催場所 市原市立ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 途中退席：吉澤会長、欠席者：西風会計監査

1. 会長報告

【報告事項】

　１．3/30(日)自治会連合会総会（10:00～12:30）

・代議員制度の廃止について

　　　代議員制度を廃止して総会出席者を前会長、現会長の２名とする（連合会(案)）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　↓

　　　総会出席者のうち４割が異議を唱えるが賛成多数により可決

　　　　到底納得できない。

　　　　他の自治会長より臨時総会開催の要望が出る⇒次期会長会にて審議

・夏祭りについて

　　　規模が大きくなり過ぎた感がある（連合会長）

花火の打上げ場所の確保も難しくなってきた（連合会長）

　　　第１回の会長会で今年度の夏祭りについて検討（現状維持、縮小、廃止）する。

　　　現在、20,000～30,000人の参加者あり。ちはら台以外の地域の住民の参加が増加傾向で自治会の

　　　お祭りの規模を超えている感があるので今後、各公園で盆踊り程度のお祭りをするなどの案もあ

　　　るが、世代で価値観が違うため難しい。しかしながら夏祭りの継続の意見は多数あった。

　　　夏祭りのイベントの見直し

・連合会への上納金及び夏祭り上納金の減額要請

　２．3/30(日)地区民会議総会（13:00～14:00）

・台風によるちはら台南中グランド崩落の整備について（前ちはら台南中 校長）

　　　市の予算だけではまかないきれない⇒県・国から予算をおろしてもらう目処が立った

　　　早めに工事に入るとグランドが長期にわたり使用不可となるので各部の夏の大会に支障が生

じる恐れがある。秋以降に工事にはいるかも・・・現在検討中である。

・連合会と連携を強化したい（連合会からの助成金を検討してもらっている）

　３．4/8(火)ちはら台南中入学式

・２３３名が入学　第１学年は７組

・自転車通学可能エリアの縮小…Ａブロック、Ｄブロックのみ

　　　Ｂ、Ｅ、Ｃブロック、更には霜月、かずさの杜自治会在住の新入生から多数許可申請が出た⇒現在

の自転車通学可能エリアに曖昧な部分があるので見直しに入る⇒４月末までに結論をだすとの

事。

　　　現在は距離で区切っているが、安全面からみて今のままで良いのか検討中。
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　　　自転車通学生徒のかずさの道の利用についてのマナーを徹底させる必要がある。

　４．4/9(水)ちはら台桜小入学式

・１２０名が入学　第１学年は４組

・ＰＴＡ会長は前年度同様吉田慎也様

・乙月自治会会長（吉澤）は学校評議員となる

　５．東９丁目バレエスタジオ交差点に霜月自治会と折半で防犯カメラを…と思い霜月に相談したが、

今年度は予算が無いとの事。今年度話を煮詰めて次年度以降に実行。

　　次回の自治会までに防犯カメラの設置場所候補を考えてくる。

　６．犬の鳴き声の苦情（4/14）匿名の方より（東４丁目在住）

　・昼夜問わず遠吠えしている。どうしたらいいか？？

　　　匿名・住所詳細不明だったので、「取り敢えず現状をお手紙にでも綴って出してみて下さい」とお

話ししました。再度連絡・相談があった場合はお名前等を聞いた上で相談にのろうと思います。

2. 一斉清掃について

5月 10日頃までに事業担当理事さんは班長宛て実施要領の文章を作成（各ブロック毎）

現在回覧板で回している一斉清掃＆防災訓練参加者集計は事業担当理事にてとりまとめ三宅さん

に連絡する。

3. 防災訓練について

参加人数決定後、ハイゼックス袋、無洗米、レトルトカレー等を手配する。

新聞スリッパ用に新聞を 1,000枚用意する。

当日雨天中止の決定は 8時。総務理事は班長にメール、事業担当理事は運営委員にメール

4. 防犯活動について

夜間パトお知らせチラシの効果は大である。

その効果で月曜の夜間のパトロール参加人数が多くなっている。

車パトロール隊は 2名退会。青パトロール隊は内村さん参加。残り 1台ありますので希望者は是非。

5. 上期会費徴収並びに会員状況について

5月 10日頃位までに上期分の自治会費を会計納入予定。

6. 夏休みラジオ体操について

H26年度夏休みラジオ体操実施計画書参照

ラジオ体操当日は役員が模範演技出来ると良い（特に第 2体操を）

ラジオ体操の参加者は 2010年がピークでその後は下降気味。過去のデータをみると小学生以下の

子供の人数とリンクしている可能性が高い。

ラジオ体操の景品はこれまで乙月自治会が一括購入している。

最終日にカードと引き換えればカード集計と景品配布の手間が省けるのではないか。

その件は他の自治会と協議の上、決定する。
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7. 春の挨拶運動について

5/19～5/23　朝 7：40～8：00乙月自治会は桜小前、シニアクラブはセブンイレブン交差点

8. その他

資源回収前年度と比較すると単価が下がっているが、市原市自治会の中では一位。

自転車回収は現在 12月の 1回だが、新学期が始まる 4月の方が、利用頻度が高いと思われるが、

12月の回収でも昨年は 100台以上の回収があったため、どちらが良いか？？

Cブロック 5世帯の新入会者あり。

以　上
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